



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

あれほどにぎやかだったセミの声が聞かれなくなり、代わって秋の虫の優しい声が聞こえるようになりました。運動場を飛び交っていたツバメも、南の国へ帰っていったのでしょうか。この2、3週間で、ぐっと涼しくなりましたが、私たちの周りの生き物も、季節の変化を教えてください。



今治・越智地区の陸上運動記録会が行われ、どの選手も、自己ベスト記録を目指してがんばりました。競技の結果、3種目の1位を含む5つの種目で県大会へ出場する権利を手にすることができました。



大三島図書館から読み聞かせに来てくださいました。今回は3・4年生です。読み聞かせは、毎回とても楽しく、びっくりするような本を選んで読んでくださいます。今度はどんな本を読んでくださるのか、楽しみにしています。



1年生が、校庭や空き地で虫探しをしていました。草原では、バッタやチョウ、トンボなどの虫を見付けることができました。今回は、元の場所に返してあげました。これから、虫の食べ物や飼い方などを調べてみるそうです。



藤井聡太さんが、将棋の八冠制覇を達成しました。将棋では、日本一を争う勝負が8種類あります。今回、その全てで日本一になりました。藤井聡太さんは現在21歳です。5歳で将棋を始め、14歳でプロになりました。高校生だった17歳のとき、初めて「棋聖」という日本一のタイトルを獲得しました。これは、最年少記録です。それからたった4年で、全タイトルの日本一になったのです。8つのタイトルを手にした後も、「もっと実力が必要だ」と感じる人が多いと言っています。これが強さの秘密なのかなと思います。

